

**Este libro propone el modelo del Santo Cura Brochero a los más pequeños**  
**ACIPRENSA.COM**  
**Por JULIETA VILLAR**  
**26-01-2024**

Los argentinos conmemoran hoy un nuevo aniversario de la muerte del Santo Cura Brochero, una figura muy relevante en la historia de la Iglesia Católica en el país y también de la patria. Una integrante de la comunidad cordobesa donde nació el sacerdote escribió un libro que busca inspirar en los más pequeños el modelo del “cura gaucho”.

Se trata del libro *Pispeando al Cura Brochero*, creado por Carina Ternavasio. “Pispear” es una palabra de uso coloquial en Argentina, que se refiere a indagar sobre algo o alguien.

Ternavasio trabajó muchos años en la tienda de artículos religiosos del santuario del Cura Brochero, que cada año recibe a miles de peregrinos en la provincia de Córdoba. Hoy se desempeña en el mismo rol, pero en la casa museo de Brochero. Durante esos años, notó que se repetía una inquietud en los fieles que se acercaban a la tienda: conseguir libros para niños que hablaran de la vida del Cura Brochero.

Esa pregunta sembró en ella las ganas de crear un proyecto dedicado a los niños y centrado en el santo cordobés.

Para darle forma a su idea se valió de la inteligencia artificial, que la ayudó a darle forma a imágenes animadas del Santo Cura Brochero. Lo primero que hizo fue publicarlas en la página del santuario, donde tuvieron una gran aceptación. Ese fue el impulso final para el nacimiento del libro *Pispeando al Cura Brochero*, que comenzó a ver la luz en los ratos libres de Carina, inspirada por el entorno de la

### **Casa Museo del sacerdote santo.**

Si bien la obra está dirigida especialmente a los menores, tiene un propósito extra: lograr que los adultos vuelvan a mirar con ojos de niño. Además, su autora pretende que pueda ser una herramienta para la evangelización en colegios y grupos de catequesis.

El libro *Pispeando al Cura Brochero* fue presentado el 16 de diciembre de 2023 en la Casa Museo del Cura Brochero. Está registrado en la Cámara Argentina del Libro y tiene el sello del Centro de Estudios Brocherianos. Además, forma parte de la colección de la Biblioteca de la Diócesis de Cruz del Eje.

Muchas personas que ya lo leyeron dejaron testimonios positivos en las redes sociales, entre ellos Doña Jovita, un personaje entrañable de la provincia de Córdoba. Además, Radio María Argentina ha colaborado en la difusión de esta obra para niños.

Otro momento importante fue la entrega del libro a los dos destinatarios de los milagros por cuya intercesión Brochero fue elevado a los altares: Camila y Nicolás, dos jóvenes que aparecen en la obra.

Entre los próximos pasos de *Pispeando al Cura Brochero* se encuentra el proyecto de ir a presentarlo a una parroquia de la ciudad de Villa María, al Santuario de Villa de Soto, y a la Legislatura de Córdoba. Otra de las ideas es poder hacer una pieza musical en su honor.

Más información en el perfil de [\*\*Instagram\*\*](#) o en la cuenta de [\*\*Facebook de su autora\*\*](#).

Quienes deseen adquirir un ejemplar se pueden comunicar al +54 3544 628631

Sobre el Santo Cura Brochero

San José Gabriel del Rosario Brochero vivió en la región de Traslasierra, Córdoba (Argentina), entre 1840 y 1914.

Conocido como "el cura gaucho", recorrió la región a lomo de mula para atender las necesidades materiales y espirituales de todos sus pobladores, sin distinción.

Dedicó su vida a los más humildes y procuró la salvación de las almas. Con ese propósito, fue un gran promotor de los ejercicios espirituales de San Ignacio.

Además, tuvo incidencia en la sociedad, gestionando ante las autoridades la construcción de caminos, acequias, diques y otras edificaciones para el bien de la población.

Se contagió de lepra por compartir el mate con los enfermos, quedó sordo y ciego. Murió en 1914 y fue proclamado santo en 2016 por el Papa Francisco.



